



Ratifica S&P calificación; desafía seguridad

GONZALO SOTO

La agencia calificadora Standard & Poor's señaló que México enfrenta un reto en torno a la seguridad y corrupción, a la par que ratificó la nota crediticia de BBB+ del País.

De acuerdo con su análisis, la implementación de la reforma energética favorece las perspectivas de crecimiento de México y su flexibilidad durante los próximos 3 años pe-

se a la caída en los precios del petróleo.

Sin embargo, las acusaciones de corrupción y las persistentes preocupaciones por la seguridad serán un desafío para las capacidades de liderazgo del Gobierno, aunque no es probable que afecten de manera importante la implementación de la política económica, añadió.

“La desaparición y muerte de 43 estudiantes en la ciudad de Iguala, en el Estado de Gue-

rrero, en septiembre de 2014, subraya los significativos desafíos que plantea el control de la violencia relacionada con el narcotráfico.

“Aunque tal violencia no es nueva en el País, lo acontecido en Iguala generó nuevamente cuestionamientos sobre la capacidad del Gobierno para lidiar con este tema crítico y sobre el impacto que la violencia pudiera tener sobre las perspectivas económicas”, apuntó S&P.

En el corto plazo, estos eventos son un desafío para el Presidente Enrique Peña Nieto y su capacidad de implementar su agenda económica, así como para la llegada de inversiones al sector energético, apuntó.

La calificadora mencionó que no hay más elementos como para considerar un cambio en la nota.

Si se da una implementación de la reforma efectiva, podría subir, aclaró.